

TOP 8

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Mundenheim	04.03.2021	öffentlich

**Antrag der Fraktion Grüne Piraten im Ortsbeirat
Pilotprojekt Graffitifläche in Mundenheim**

Vorlage Nr.: 20212950



Sebastian Hochwarth
Wilhelminenstr. 28
67065 Ludwigshafen

MOBIL: 0172 – 74 74 814
sebastian.hochwarth@piraten-
rlp.de

Antrag

Ludwigshafen, 28.01.2021

An:
Stadtverwaltung Ludwigshafen
zur nächsten Sitzung des Ortsbeirats Mundenheim

Kathrin Lamm
Wegelnburgstr. 62
67065 Ludwigshafen

MOBIL: 0176 – 20 21 32 45
lamm@gruene-lu.de

Pilotprojekt - freie Graffitifläche in Mundenheim

Wir beantragen die Freigabe des Toilettenhäuschens am Zedwitzpark als öffentliche Graffitifläche

Begründung:
Graffiti kann sowohl Schmiererei als auch Kunst sein. In aller Regel ist es dann

Schmiererei, wenn sich der Sprayer keine Zeit lassen kann oder einfach ein Anfänger ist. Kunst entsteht oft durch ein Konzept, das dann in mühevoller Arbeit umgesetzt wird.

Wie wahrscheinlich alle mittlerweile wissen ist Finn, genau wie die Meisten, gegen Krieg. Trotzdem handelt es sich bei dem Graffiti am Toilettenhäuschen um eine Schmiererei, die dort seit geschätzten 6 Jahren zu sehen ist.

Wenn die Fläche frei gegeben wäre, hätten wir in dieser Zeit wahrscheinlich schon mehrere beeindruckende Kunstwerke sehen können, die im Normalfall aus Respekt vor den Sprayer Kollegen auch nicht überschmiert werden, obwohl das natürlich trotzdem vorkommt.

Die Vorlage für dieses Projekt hat Mannheim geliefert. Seit Jahren fahre ich immer wieder an den frei gegebenen Flächen vorbei und erfreue mich an den Kunstwerken. Die Flächen sind im Bereich der Unterführungen rund um den Schlosspark - Lindenhof und am Neckarufer mit Schwerpunkt unter der Jungbuschbrücke.

Gut gemachtes Graffiti bietet eine deutliche optische Aufwertung des öffentlichen Raums und kostet in der Regel noch nicht mal etwas.

Wenn die Fläche gut angenommen wird und Ludwigshafen erste Erfahrungen damit sammeln konnte, würden wir gerne weitere Flächen in Ludwigshafen frei geben.

Mit freundlichen Grüßen

Sebastian Hochwarth
(Grüne Piraten Mundenheim)